



感謝の一年

平成26年度も事件や事故等なく無事に終わることができました。キラリ輝く南瀬っ子たち15名は、大きくたくましく成長しました。4名の卒業生は、未来に向かって、夢と愛と福(しあわせ)を拓いてくれることでしょう。保護者や地域の皆様方には大変御世話になりました。ありがとうございました。平成27年度もよろしくお願いいたします。

南瀬小学校職員・児童一同

卒業生の抱負!

3月24日(火)第68回卒業式を行いました。保護者や来賓、地域の皆様に御臨席をいただきましてありがとうございました。卒業生4名は南瀬小学校での楽しい思い出を胸に旅立ちました。卒業生の中学校生活への抱負を御紹介します。



こばやし ひろき
小林 拓暉さん



中学校では、人が格段に多くなります。ぼくは中でも伸び伸び元気にやっていきたいです。そして勉強では特に英語をがんばり、将来ペラペラにしゃべれるようになります。中学校の人の多さ、勉強のむずかしさ、部活の大変さを感じて成長していきたいです。

かみいち ゆめの
上市 夢乃さん



中学校では、吹奏楽部に入部して、いろんな楽器を演奏して、吹けるようにしたいです。そして、聴いている人がすごいと言ってくれるような演奏をしたいです。また、勉強と部活を両立したいと思います。

こばる さきこ
小原 福子さん



中学校では、今よりも、もっと勉強がむずかしくなり、部活もあります。両立するのは簡単ではありませんが、自分の長所をいかし、一生けんめいに取り組み、人気者になりたいです。

とおや まなか
遠矢 愛華さん



中学校では、新しい教科が入ってきます。特に英語をがんばりたいです。また、音楽の授業が楽しみです。自転車通学は、運転を誤ってケガをしないよう十分に気をつけたいと思います。

◇修了式 3.25 児童代表の言葉



わたしが2年生でがんばったこと

2年 杉本 光優

わたしが、2年生でがんばったことは、三つあります。一つ目は、テニスです。カットサーブやオーバーサーブをがんばってれんしゅうしました。

し合で、サーブが入った時はとてもうれしいです。出水大会で、お姉ちゃんと組んだ時は、サービスエースをとりました。そして、ボレーも何回かきめました。その大会では、じゅんゆうしょうでした。とてもうれしかったです。

二つ目は、えい語です。火曜日と金曜日にくもんでなっています。ふしぎな国のアリスなど、中学一年生でならうむずかしいところをやっています。がんばって、もっとすらすら話せるようになります。

三つ目は、学しゅうはっぴょう会です。わたしは、とてもたくさんセリフがありました。ぜんぶおぼえるのは大へんだったけど、がんばっておぼえることができました。「とてもしょうずにできたね。」と、お母さんやおばあちゃんにほめられてうれしかったです。

春休みも、テニスやえい語やべんきょうをがんばりたいです。



一年間の思い出

4年 右田 碩一

ぼくの一年間の思い出は、たくさんあります。

まずは、虫とりあみでいろいろな虫をつかまえたことです。トンボ、キリギリス、トノサマバッタ、ショウリョウバッタ、モンシロチョウなどをつかまえてうれしかったです。

次に、仲よし音楽会で歌や合そうをがんばったことです。リズムがずれないように気をつけて、えんそうしました。

それから、一日遠足で、空港やとむランド、むくはとしゅうきねん館に行ったことです。空港で大きな飛行機が空へとびたっていったことがすごかったです。

学習では、かけ算九九をがんばりました。一のだんから五のだんまで、少しずつおぼえました。五年生になったら、またほかのだんもおぼえたいです。

四月からは、5年生になります。ぼくが男子で一番年上になるので、新しい一年生にやさしくしたいです。



一年間を振り返って

6年 杉本 亜優

わたしは、一年間を振り返ってがんばったことを三つ紹介します。

一つ目は、勉強です。高学年になり、勉強がむずかしくなりました。そして、三学期は、学年のまとめをがんばりました。家に帰ると、宿題、今日の授業の復習、一年のまとめをしました。6年生になるともっとむずかしくなります。なのでがんばりたいです。

二つ目は、テニスです。週に6回練習をがんばった成果もあって、全国大会予選で3位になり、3月29日、30日、31日に千葉県である全国大会に出場します。初めての全国大会ですが、ベスト8を目指してがんばりたいです。来年の夏の全国大会にも出場できるようがんばります。

ところで、明日から、春休みです。早寝・早起きに心がけ、生活のペースをくずさないようにしたいです。それでは、みなさん楽しい春休みをお過ごしください。